

Señor Don Carlos Faust | B l a n e s

Mi estimado amigo: Mandé la carta de Braun al señor Pericot, para que éste, prosiguiendo sus gestiones, se la mande a Albareda. Albareda, como creo le anuncié ya, dijo estar interesado en esta cuestión. Pedía datos, que ahora se le dan cumplidamente. Esperemos su respuesta.

Le pedí qué fascículos le faltaban de la flora de nuestro país porque pensé que podría facilitarle alguno. Un amigo tenía duplicados, pero la gestión no ha dado resultado.

Recibí el folleto de Braun y Tüxen sobre las asociaciones vegetales de la Europa central. Cuando le escriba dígame que le quedo sumamente agradecido.

He entregado ya al Instituto de Estudios Ilerdenses la totalidad de las plantas recolectadas en otoño pasado. También dejé acabado el extenso trabajo (cerca de cien páginas) sobre los estudios botánicos en Lérida. Y ahora me preparo para la gran excursión pirenaica, que durará casi todo el mes de julio, al valle de Bohí.

Le saluda afectuosamente

*Faust*

Barcelona 19 de junio de 1944

Septimania 47